
第２回吉見町立学校適正規模等検討委員会会議録（要点筆記） 

  

会議の名称 第２回吉見町立学校適正規模等検討委員会 

開 催 日 時 令和３年８月２０日（金）午前９時００分から午前１２時００分まで 

開 催 場 所 
会  議：図書交流館 会議室 

視察研修：滑川町役場 会議室、滑川町立月の輪小学校 

出 席 委 員 

久保田秀至委員、小池幸委員、杉田しのぶ委員、樋口肇委員 

静政之委員、村田浩委員、新井和利委員、塩原憲孝委員、内田哲雄委員 

鈴木恭代委員、木田諭史委員、峯田真奈美委員、田村はるみ委員 

欠 席 委 員 金澤美智子委員 

事 務 局 
教育長：大澤幸正、教育総務課長：矢嶋久雄、同課長補佐：西村敦 

学校教育係長兼指導主事：木伏佑輔、同係長兼指導主事：栁澤拓也 

協 議 事 項 

 

１．開会 

２．委員長あいさつ 

３．議事 

（１）小・中学校教員アンケートについて 

（２）その他 

４．視察研修についての説明 

（１）本日の予定 

（２）その他 

５．視察研修 

  視察研修先：滑川町役場（滑川町教育委員会） 

  滑川町立月の輪小学校 

６．閉会 

配 付 資 料 

 

資料１ 学校の適正規模や適正配置に関するアンケート調査 

資料２ 吉見町立学校適正規模等検討委員会 視察研修質疑 

資料３ 月の輪小学校概要 
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司会(事務局) １．開会                （午前９時００分） 
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２．委員長あいさつ 

 久保田委員長よりあいさつがされた。 

 

３．議事 

 進行については、委員長にお願いします。 

 

議事（１）小・中学校教員アンケートについて、事務局より説明

を求めます。 

 

 議事（１）小・中学校教員アンケートについて 

・【資料１】学校の適正規模や適正配置に関するアンケート調査 

 前回（第１回）検討委員会の中で、小・中学校の先生方からもア

ンケートをとられてはいかがかとの提案をいただいた。その後、事

務局で協議し、改めて委員の皆さまに諮りたい旨の説明がなされ

た。 

 なお、アンケートの内容については、昨年、あり方研究協議会で

行った保護者アンケートと同内容と説明。 

 

質疑等をお受けします。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、小・中学校教員アンケートについては事務局の説明の

とおり実施してよろしいでしょうか。 

 

 （異議なし） 

 

 異議なしのようですので、小・中学校教員アンケートの実施を決

定いたします。 

 

 本日、アンケートの実施を決定しましたが、優先すべきは保護者

の皆様の意見であり、今回の先生方の意見等は参考程度とさせてい

ただくことでご了解いただきたい。今後も委員の皆様から提案等が

あるかと思いますが、その都度、委員長・副委員長及び事務局で協

議のうえ、本委員会で承認していただくよう進めてまいりたいと考
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えておりますので、ご了解ください。 

尚、本委員会には現職も含め４人の校長経験者もおりますので、

委員の皆様からご質問等がありましたら、その都度お答えさせてい

ただければと思います。 

 

 議事（２）その他について、事務局から何かありますか。 

 

特にございません。 

 

特にないようですので、（２）その他につきましては、終わらせて

いただきます。 

慎重審議ありがとうございました。これで、議事が終了しました

ので議長の職を解かせていただきます。ご協力ありがとうございま

した。 

 

４．視察研修についての説明 

 （１）本日の予定について 

 視察研修の行程等について説明。 

・【資料２】吉見町立学校適正規模等検討委員会 視察研修質疑 

・【資料３】月の輪小学校概要 

月の輪小学校に関し、事前に滑川町教育委員会に質疑書を送付し

ておりますので、バスの中でご確認ください。 

また、月の輪小学校の概要を用意しましたので、ご確認ください。 

 

（２）その他 

 新型コロナ感染症対策について、密を避ける、十分な換気等、委

員の皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 全体を通し質問等ございますか。 

 

質問書の中にスクールバスについての質問がないが、できれば通

学のことについても聞きたかった。 

 

 月の輪小学校は、スクールバスの利用はないと聞いております

が、本日は、校長先生もご同席してくださるそうですので、改めて

質問の機会を設けたいと考えています。 

 

 来月の日程（町内小学校見学）は決まっているのですか。 
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 現在、学校と調整中です。日程等が決まり次第、早急にご案内を

させていただきます。 

 

５．視察研修 

 【滑川町役場 ２階 会議室】 

 (1) 開会 

 (2) あいさつ 

   滑川町教育委員会 馬場敏男 教育長 

   吉見町教育委員会 大澤幸正 教育長 

 (3) 学校概要説明（資料別添） 

 (4) 質疑応答（別紙のとおり） 

 (5) 謝辞 久保田委員長 

 (6) 閉会あいさつ 小池副委員長 

 

【滑川町立月の輪小学校】 

長島富央 校長より学校施設内の説明をいただいた。 

月の輪小学校は、平成２２年に開校しました。学校の特徴として、

まず、教室と廊下の間に壁などはなく、大きなガラスの引き戸扉が

壁代わりとなっています。これにより校内は明るくなり、通常では

得られない開放感があります。 

また、職員室はありますが、担任の先生は、廊下に併設されたス

ペースに机が置かれ、普段はそこで執務しています。 

 

６．閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


